Datum: Juni 2022

Verfasser: Wolfgang Sexauer
Tel: +49 761 4513-139
Email: sexauer@rheintacho.de



Pressemitteilung

RHEINTACHO bilanziert klimaneutral für 2020

RHEINTACHO sieht sich in der Verantwortung, einen Beitrag zum Erreichen der globalen Klimaziele zu leisten und hat sich deshalb zum Ziel gesetzt, CO2e neutral zu arbeiten. Bereits seit 2018 erstellt der Freiburger Messtechnikhersteller Klimabilanzen, um ein möglichst hohes Maß an Transparenz in diese Thematik zu bringen und damit in der Lage zu sein, faktenbasierte Entscheidungen zu treffen.

Für das Jahr 2020 hat RHEINTACHO bei den energiebezogenen, direkten und indirekten Emissionen (Scope 1/2) und Teilen von Scope 3-Emissionen, erstmals das Ziel der Klima-Neutralität (CO2e) erreicht.

Der Betrieb eigener Photovoltaik-Anlagen, die ausschließliche Verwendung von regenerativ erzeugtem Strom und Kompensationszahlungen haben dieses Ergebnis ermöglicht. Darüber hinaus kompensiert RHEINTACHO sowohl über Zertifikate von Logistikdienstleistern als auch direkt über Atmosfair.

Atmosfair entwickelt und betreibt Klimaschutzprojekte durch den Ausbau von Erneuerbarer Energie und Energieeffizienztechnologien, berät und begleitet Unternehmen und Institutionen auf dem Transformationsweg zum dekarbonisierten Wirtschaften und bietet umweltbewussten Menschen die Möglichkeit, unvermeidbare CO₂-Emissionen im globalen Süden zu kompensieren.

Im Februar 2020 konnte auf dem umgebauten Dachgeschoss die neu installierte PV-Anlage in Betrieb genommen werden. Die Jahresernte liegt bei ca. 22.000 kWh, entspricht einer CO2-Einsparung von jährlich 12 to. Eine weitere Anlage ist seit Juli 2011 in Betrieb. Mit insgesamt 80 Bosch-Modulen auf dem Dach erntet RHEINTACHO ca. 23.000 kWh pro Jahr Jährliche CO2-Einsparung dieser Anlage: 13 to.

Datum: Juni 2022

Verfasser: Wolfgang Sexauer
Tel: +49 761 4513-139
Email: sexauer@rheintacho.de



Pressemitteilung



RHEINTACHO Luftaufnahme

RHEINTACHO beschäftigt sich seit 1901 mit der Drehzahl als entscheidender Steuergröße für maschinelle Prozesse. Am Firmensitz in Freiburg sind ca. 100 Mitarbeiter beschäftigt. Eigene Entwicklungs-, Produktions- und Montageabteilungen garantieren schnelle und innovative Lösungen für individuelle Kundenanforderungen.

Produziert werden Drehzahlsensoren, Handtachometer, Stroboskope, Drehzahlgeber, Anzeiger und Schaltgeräte. Neben dem Hauptsitz in Freiburg, verfügt Rheintacho über Vertriebsstützpunkte in Chicago / USA und Suzhou / VR China. Bei Leeds / UK und Mulhouse / FR befinden sich ebenfalls Tochterfirmen, die für spezielle Marktsegmente und Produkte zuständig sind.